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山形西ロータリークラブ会報

地 区 目 標

クラブテーマ

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

Let's Make The Best Better  前へ！

◆点鐘：佐藤　章夫 会長 ◆ロータリーソング：それでこそロータリー
◆司会：早川　　徹 S.A.A  ◆会場：パレスグランデール

Yamagata West Rotary 第2914回例会 令和３年６月28日（月）

会長：佐藤　章夫　　幹事：遠藤　正明

　私の人生の最終ラウンドで、山形
西ロータリークラブの会長を務めさ
せていただいたことに不思議な因縁
を感じます。
　社会人として私の奉仕活動は、地
域社会と協同組合が主な舞台でし
た。ヨーロッパに起こり、賀川豊

彦が日本に導入した生活協同組合の信条とするところは、
「One for all, All for one」、「ひとりはみんなのために、み
んなはひとりのために」です。協同組合は日本中に広まり、
農村には農協、都市に生協ができ、世界中を見渡してもこ
の運動の理念の深さと広がりは突出しております。日本の
社会にはもともとこういう協同する心、助け合う心が庶民
の歴史の中で育まれてきたからであります。私はつねづね
思ってまいりました。
　これはまた、ロータリークラブの奉仕の精神と通じます。
私の奉仕人生はロータリークラブでピリオドを打つことに、
無上の幸せをかみしめております。会員の皆さまにはこの
1年のご協力、ご支援に心から感謝申し上げます。私が全
幅の信頼を寄せる東海林健登新会長に、安心してバトンを
つなぎます。本当にありがとうございました。

会長あいさつ　　　　　佐藤　章夫 会長

●６月５日に地区大会がプログラムを変更して開催されま
した。その際、表彰があるのですが、今回はできなかっ
たために、表彰が事務局に届きました。ここでお渡しす
る時間を取らせていただきます。まずガバナー特別賞、
鈴木浩司直前会長へ。

　続いてロータリー財団寄付表彰、クラブ表彰でございま
す。寄付総額第2位、こちらも直前会長にお渡しいたし
ます。

　ロータリー米山記念奨学会寄付表彰、クラブ第1位でご
ざいました。

　続きまして会員表彰です。永年在籍ロータリアン表彰。
60年在籍、88歳ロータリアン表彰、米寿会員表彰が遠
藤栄次郎会員に届いております。おめでとうございま
す。

　以下報告になります。出席優秀ロータリアン表彰。30
年間表彰、大沼俊彦会員、坂部登会員、武田周治会員。
20年間表彰、鈴木隆一会員。10年間表彰、武田良和会

幹事報告　　　　　　　　遠藤　正明 幹事

新旧交代セレモニー

員、海和浩運会員、澤渡章会員、三沢大介会員。それ
ぞれに届いています。おめでとうございます。

●大津東ロータリークラブからメロンが届いています。こ
の会の中で皆さんに出させていただきます。

●今月末で退会のグランドホテルの海和さんが、本来はこ
こに来てご挨拶をしたいということでしたが、来れな
いということで、書面でいただいております。

  「今期をもちまして、諸事情により退会させていただく
ことになりました。平成28年の入会からわずか５年
ではありましたが、皆さまからあたたかいご指導・ご
鞭撻をいただき、微力ではありましたがロータリー活
動、今期に関しては会計担当として任務を遂行するこ
とができたと思っております。佐藤会長、遠藤幹事は
じめ会員の皆さまへ心から感謝申し上げます。本来で
あればこの場でこれまでの感謝、ご恩のご挨拶をしな
ければなりませんが、昨年11月から本社兼務となり、
現在は福島を起点に関西、九州地区との往来が多く、
コロナ禍の感染防止のため家族からも隔離されている
状況であり、本例会の出席を自粛させてもらいました
こと、ご了承ください。弊社も大変厳しい状況下では
ありますが、また再入会し、お目にかかることを望ん
でおります。山形西ロータリークラブのご繁栄と会員
の皆さまのご多幸をお祈りし、退会のご挨拶といたし
ます」ということで、書面で退会のご挨拶をいただき
ました。

●事務局の小関さんが、ご尊父さまのご逝去により事務局
を休んでおります。30日から事務局に出るということ
でございました。

佐藤章夫会長、遠藤正明幹事、一年間お疲れ様でした。
東海林健登次年度会長、武田岳彦次年度幹事、よろしくお願いします。



本日出席（６／ 28）
会員総数 出席会員数

101名 77名

佐藤章夫会長／充実した1年
私自身、充実した1年を過ごすことができました。本当に
ありがとうございました。今後もロータリー精神をしっか
りと心に刻み、精進いたします。

遠藤正明幹事／ありがとうございました。
１年間、会員の皆さまのご協力のおかげで、無事、最終例
会までたどり着きました。心から感謝申し上げます。至ら
ない点はご容赦願えれば幸いです。

鈴木浩司さん／佐藤会長、遠藤幹事１年間お疲れ様でした
長いようであっという間の１年だったのではないでしょう
か。コロナ禍の中、本当に大変な年度を無事運営されまし
た事、誠におめでとうございます。

東海林健登さん／佐藤会長、遠藤幹事、1年間ご苦労さま
でした
佐藤会長、遠藤幹事におかれましては、“Let's Make The 
Best Better 前へ！”の精神の下、１年間素晴らしいリー
ダーシップを発揮していただき、ありがとうございまし
た。また来年度もよろしくお願いします。

細谷伸夫さん／佐藤会長、遠藤幹事、ご苦労さま
佐藤会長、遠藤幹事、1年間ほんとにご苦労さまでした。
コロナ禍にあり、なかなか難しい年度でしたが、コロナ禍
こそ奉仕が重要であることを身をもって実践されました。
大変素晴らしい年度だと思います。誠にご苦労さまでした。

三沢大介さん／新型コロナの中、佐藤会長、遠藤幹事の宴
会好きに引きずられて、酒のない宴会を主催しましたが、
皆さまのご協力のおかげで無事本日で終了することがで
き、会員の皆さまに感謝いたし、親睦・家族委員会全員で
ニコニコいたします。1年間ありがとうございました。

藤田良仁さん／ＹＴＳ山形テレビで、当社住友生命が紹介
されました
本日、ＹＴＳ『やまがた夏イチ』という番組で、当社住友生
命を紹介いただきました。私も僭越ながらインタビュー映像
で出演させていただきました。ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ
〈 6月28日 〉

最 終 例 会

尺八演奏家

演目：鶴の巣籠

さん高 橋 雲 竜




